



**En Talca**

## Liceo Ignacio Carrera Pinto cerrará y será ocupado por el LAM

El Liceo Ignacio Carrera Pinto de Talca dejará de existir a fines del año escolar 2025, tras confirmarse un alarmante déficit financiero cercano a los 100 millones de pesos y una matrícula que no supera los 60 estudiantes, con una asistencia promedio de solo 25 alumnos.

El emblemático recinto, fundado hace más de cuatro décadas y ubicado en 1 Sur con Circunvalación, será transformado en un anexo del Liceo Abate Molina (LAM).

Allí funcionarán los séptimos básicos, permitiendo ampliar la cobertura de este establecimiento que hoy acoge a más de 2.000 estudiantes y cuenta con alta demanda en el Sistema de Admisión Escolar.

Desde el Departamento de Educación Municipal (DAEM) aseguraron que todos los funcionarios mantendrán sus puestos de trabajo y que los alumnos seguirán con su proceso educativo.

Sin embargo, la decisión ha generado tristeza y molestia entre exalumnos, apoderados y docentes del I.C.P., quienes ven en el cierre la pérdida de un espacio donde muchos jóvenes "se sentían a salvo" y encontraban contención.

